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令和元年12月５日会議概要

第１ 日時

令和元年12月５日（木）午前９時から午後３時30分までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、長谷委員、森委員、森田委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安部長、地域部長、刑事部長、交通次長、警

備部次長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前11時05分までの間

１ 委員報告

(1) 天皇皇后両陛下行幸啓奉迎（11月27日）

（森田委員）いよいよ「令和」が始まると感じました。

(2) 天皇皇后両陛下主催茶会（11月28日）

（渡部委員長）京都御所で茶会が催され、近畿二府四県と三重県から招待された皆さん

方と両陛下の御即位の御祝いをさせていただきました。

２ 報告事項

(1) 令和２年京都府警察年頭視閲式の実施について

総務部長から、令和２年の年頭に当たり、府民に力強く頼りがいのある警察の姿を披

露することなどを目的に、１月18日、京都市左京区の岡崎公園において京都府警察年頭

視閲式を実施することについて報告があった。

(2) 京都府迷惑行為防止条例の一部改正に伴う条例案の概要とパブリックコメントの実施

結果について

生活安全部長から、京都府迷惑行為防止条例の一部改正に伴う条例の改正案の概要と

パブリックコメントを実施した結果等について報告があった。

(3)「鍵－１グランプリ2019」コンテスト結果及び表彰式の開催について

生活安全部長から、学校駐輪場における自転車の施錠率等を競う「学校対抗自転車鍵

かけコンテスト」及び自転車の鍵掛け等をテーマとした「動画コンテスト及びイラスト

コンテスト」からなる「鍵－１グランプリ2019」の優秀校及び優秀作品が決定したこと

から、12月８日に京都府公館で表彰式を開催することについて報告があった。

渡部委員長から 「鍵－１グランプリを今後も充実させ、自転車盗の被害件数が減る、

ように頑張ってください 」との発言があった。。

(4) 関係機関各講師を対象としたスキルアップ研修会の開催について

生活安全部長から、12月11日、京都経済センターにおいて青少年のインターネットト

ラブル対策に取り組んでいる関係機関の各講師のスキルアップを目的とした研修会を開

催することについて報告があった。

(5) 第37回京都府警察現場鑑識競技会の開催結果について

刑事部長から、11月14日、警察学校で実施した第37回京都府警察現場鑑識競技会の結

果について報告があった。

(6) 第15回京都府警察嘱託警察犬競技会の開催について

刑事部長から、12月10日、警察学校敷地内で実施する第15回京都府警察嘱託警察犬競
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技会の概要について報告があった。

(7)「祇園・木屋町地域暴力団排除対策」の実施について

刑事部長から、府民の暴排意識の高揚を図り、事件情報、暴対法関連違反情報及び暴

排条例違反情報の更なる収集を目的として、12月12日、祇園・木屋町地域暴力団排除対

策を実施することについて報告があった。

(8) 南区内における公務執行妨害及び銃刀法違反事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第二課及び南警察署は、11月27日、兵庫県内で発生した

指定暴力団神戸山口組幹部に対する殺人事件の逃走車両として手配された車両と酷似す

る車両に乗車する人物に職務質問し、男１人を公務執行妨害及び銃刀法違反で現行犯逮

捕した旨の報告があった。

森委員から 「天皇皇后両陛下の行幸啓の中、迅速に対応していただき非常に良かっ、

たと思っています 」との発言があった。。

(9) 大学ゼミ対抗プロジェクト「ポリス＆カレッジ in KYOTO 2019」発表会の開催結果に

ついて

交通部次長から、大学生の柔軟な発想や能力を活かした実効性の高い交通事故防止対

策のアイデアを募る「ポリス＆カレッジ in KYOTO 2019」が11月17日に開催され、受賞

大学が決定した旨の報告があった。

(10) 第９回自転車交通安全ＣＭコンテストの審査結果及び表彰式の開催について

交通部次長から、中学生・高校生・大学生及び専門学校生から、自転車の交通事故防

止やマナー向上をテーマとしたラジオ・テレビＣＭを募集し、学生自身に自転車の安全

利用や交通事故防止等について考えさせることを目的に実施した「第９回自転車交通安

全ＣＭコンテスト」の審査結果と、12月８日に開催される表彰式の概要について報告が

あった。

受賞作品の紹介後、森委員から 「なかなかレベルの高い作品を見せていただきまし、

た 」との発言があった。。

(11) 天皇皇后両陛下の京都府行幸啓に伴う警衛警備の実施結果について

警備部次長から、11月26日から11月28日に実施された、天皇皇后両陛下の京都府行幸

啓に伴う警衛警備の実施結果について報告があった。

渡部委員長から 「天皇皇后両陛下行幸啓の警衛警備に従事された方は、大変御苦労、

様でした 」との発言があった。。

(12) Aleph（アレフ）信者らによる詐欺被疑事件の検挙について

警備部次長から、公安課、南警察署、伏見警察署及び北警察署の合同捜査班は、12月

４日、Aleph（アレフ）信者ら２人を詐欺被疑事件の被疑者として通常逮捕し、京都道

場等関係先の捜索を実施した旨の報告があった。

(13)「世界一安心安全・おもてなしのまち京都市民ぐるみ推進運動」第６回推進本部会議

の開催について

市警察部長から、12月18日、京都市において「世界一安心安全・おもてなしのまち京

都市民ぐるみ推進運動」第６回推進本部会議が開催されることについて報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

○ 「ポリス＆カレッジ in KYOTO 2019 「交通安全ＣＭコンテスト」の応募作品につい」、

ては、いずれも非常に力の入った良い作品であった。引き続き、府民からアイデアを取

り入れていきたい。

○ 一連の警衛が無事終了した。最終日、ＪＲ京都駅において天皇陛下から、警衛警備の

労苦に対する感謝のお言葉があった。
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○ 南区内の銃刀法違反等事件については、兵庫県警等との迅速な連携により被疑者を検

挙することができた。今回功労があった職員等に対し、本部長表彰を行う予定である。

旨報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前11時15分から午後０時10分までの間

午後１時から午後３時30分までの間

１ 審議事項

(1) 暴力団情勢等について

、 。組織犯罪対策第二課暴力団対策室長から 最近の暴力団情勢等について説明があった

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上24件の行政処分を決定した。

(3) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から 道路交通法の規定に基づく放置違反金の納付命令を受けた者 ３、 （

） 、 、 、 、件３人 から 原処分を不服として 審査請求がなされたことに伴い 審査請求の趣旨

理由、原処分の内容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(4) 成年被後見人等の権利の制限に係る措置の適正化に伴う規程整備について

交通部次長から、12月14日から成年被後見人等の権利の制限に係る措置の適正化に伴

う規程が改正され施行されることに伴い、一部改正を行う対象業務、改正を必要とする

規程等について説明があり、審議の上、了承した。

(5) 犯罪被害者等給付金（遺族）の支給裁定について

、 （ ）警務課犯罪被害者支援室室長補佐から 犯罪被害者による犯罪被害者等給付金 遺族

支給裁定申請の受理及びこれに伴う調査・検討内容について説明があり、審議の上、

遺族給付金を支給することを決定した。

(6) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件・通知１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理の報告

が行われ、処理方針が決定した。また、調査結果及び通知案の説明が行われ、審議の

上、通知内容を決定した。

２ 報告事項

(1) 監察案件

首席監察官から、監察事案について報告があった。

(2) 京都府監査委員による定期監査の受監結果について

会計課監査室長から、平成31年４月１日から令和元年８月31日までの間に実施された

京都府監査委員による定期監査の受監結果について報告があった。

(3) 自動車運転代行業者の認定取消しに伴う聴聞の結果について

交通企画課次席から、自動車運転代行業者の認定取消しに伴う聴聞の結果について報

告があった。

(4) 警察共済組合京都警察病院の事業譲渡予定について

厚生課長から、令和２年４月１日から警察共済組合京都警察病院の事業が譲渡される

予定であることについて報告があった。

(5) 集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例の申請許可状況について

警備第一課担当補佐から、10月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威運動に関

する条例」に基づくデモ行進の許可申請に係る専決事務の処理状況について報告があっ

た。

(6) 損害賠償請求事件の発生及び応訴について
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監察官室訟務官から、11月29日、京都地方裁判所から損害賠償請求事件に関して京都

府敗訴の判決が言い渡されたため、即日控訴したことについて報告があった。

(7) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ 直接聴聞

警備業法者に対する営業停止命令に関する直接聴聞を実施し、審議の上、行政処分を

決定した。


